
[Face à la crise, la Métropole se mobilise pour soutenir les PME, les associations et encourager le télétravail](#)

La situation sanitaire dans notre agglomération rouennaise s'est nettement dégradée ces dernières semaines. Les conséquences économiques et sociales de la crise, y compris des mesures de restriction imposées au plan national, se font particulièrement sentir dans certains secteurs (bars/restauration, hôtellerie, événementiel, culture, secteur associatif). C'est pourquoi, après concertation avec l'ensemble des Présidents des Groupes politiques, la Métropole va se mobiliser vite et fort pour soutenir les PME des secteurs les plus touchés, les associations, et encourager le télétravail.

« Nos commerces, nos cafés, bars, PME de l'hôtellerie, restauration, nos associations aussi, sont durement impactées par la crise sanitaire et par les mesures de restriction. Un reconfinement serait un cauchemar absolu. Il est urgent d'agir. La Métropole Rouen Normandie s'est beaucoup mobilisée ces derniers mois pour soutenir ses acteurs économiques. Nous allons amplifier encore notre soutien. Un plan d'urgence, ciblé sur les secteurs les plus touchés et complémentaire des dispositifs d'ores et déjà en place, est à l'étude et va être proposé très prochainement. » ont déclaré Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie, et Abdelkrim MARCHANI, Vice-président de la Métropole en charge notamment de l'Economie.

